

[Afficher dans votre navigateur](#)

The Young Race : la nouvelle génération en démonstration sur le Marathon du Mont-Blanc 10 km & Mini-cross

Marathon du Mont-Blanc 2025

Résultats, photos, comptes rendus

Newsletter 29 juin 2025

Télécharger les visuels de chaque épreuve ICI

The Young Race, là où naissent les légendes du trail

Être le terrain d'expression de la relève mondiale du trail, c'est l'ambition de THE YOUNG RACE du Marathon du Mont-Blanc. Sur un parcours aussi sélectif que spectaculaire, les jeunes coureurs ont livré un **véritable récital d'effort, d'engagement et de promesses** pour l'avenir. **Deux formats** étaient proposés : un tracé technique et aérien de 7 km (650 m D+/-) pour les U18, et un parcours trail plus exigeant de 13 km (1200 m D+/- menant jusqu'au Plan de l'Aiguille) pour les U20 **avec à la clé la signature de 2 contrats avec New Balance, le nouveau partenaire titre de l'évènement.**

U20 : duel au sommet et finish haletant

Résumé des garçons

Sur un tracé alternant blocs rocheux, montées raides et descentes techniques, la bataille a été intense pour les jeunes athlètes.

Sam Bouvier (Caen Athletic Club) parti très fort, imprime un rythme élevé dans la première moitié de course. Mais à l'approche du ravitaillement, il est rattrapé par **Oscar**

Jugnet (Jogging Club de Verranne, comme Baptiste Chassagne), qui le dépasse juste avant la très longue descente finale. *« J'ai repris Sam pile au ravito, je lui ai dit colle moi... Je pensais qu'il me suivait, mais en fait, c'était le caméraman ! »*, raconte Oscar, qui réalise alors une belle progression. Mais sa course se complique : trois chutes, une lucidité entamée, C'est à ce moment-là **qu'Eloy Martinez Faro**, encore en retrait, surgit dans la descente *« comme un boulet de canon »*, dépassant Oscar à toute allure sur un single raide, tapissé de racines. *« Il allait très vite, c'était impressionnant ! Après ça, je n'avais plus rien dans les jambes pour revenir sur le plat, alors que ce n'est pas sa spécialité... »* ajoute Jugnet.

À 20 ans, sans sponsor, et pour sa toute première compétition hors du Portugal et de l'Espagne, le jeune coureur de la FGA s'impose en 1h35'39". Une victoire impressionnante, *« Je n'ai pas de secret, j'ai juste beaucoup couru, je m'entraîne, je fais des kilomètres... je sais que je suis très bon en descente, c'est là que je fais la différence. Je savais que la dernière serait longue, raide, avec 1200 m de dénivelé, beaucoup de racines, de singles techniques... alors j'ai géré ma course au départ. Mon plan, c'était de tout donner à la descente. »*

Oscar Jugnet termine deuxième en 1h35'56", suivi de Sam Bouvier en 1h37'35". Un podium relevé, où la lucidité dans le final et la maîtrise technique ont fait toute la différence.

Résumé des filles

Chez les femmes, **Amelie Lane** s'impose en 2h10'28" au terme d'une course qu'elle a su maîtriser de bout en bout. Visage juvénile, barrettes dorées en forme d'étoile dans les cheveux, elle avait un objectif clair : contrôler la course du départ à l'arrivée. Mission accomplie, malgré deux chutes qui viendront compliquer la descente finale. *« Je me sentais bien au début de la descente, ce n'est pas forcément mon point fort, mais j'avais doublé plusieurs garçons. Puis je suis tombée, j'ai eu du mal à respirer, et la fin a été très difficile mentalement. »* Une victoire construite avec lucidité, détermination et beaucoup de courage.

Classement U20 - chez les hommes :

1. Eloy MARTINEZ FARO 01h35'39" (ESP) - FGA
2. Oscar JUGNET 1h35'56" (FRA) - Jogging Club Verrane
3. Sam BOUVIER 01h37'35" (FRA) - Caen Athletic Club

Classement U20 - chez les femmes :

1. Amelie LANE 02h10'28" (ENG)
2. Chloé MISSILLIER 02h21'04" (FRA)
3. Méliá RENEUVE 02h21'58" (FRA) Athletic Club Font-Romeu



Au terme de cette course, deux contrats Team New Balance ont été remis.
C'est les vainqueurs du jour : Amelie Lanne et Eloy Martinez Faro qui ont
obtenu les précieux sésames !



U18 : une génération déjà affûtée

Le parcours U18, plus court mais tout aussi technique, a vu s'affronter les meilleurs jeunes sur un terrain exigeant.

Chez les garçons, c'est **Lopez Serra Gerard** (Espagne) qui s'impose en 43'06", devant le français **Tinoe Vanpe** (44'24") et le norvégien **Kristian Skjeflo Unhjem** (46'05"). Le jeune Espagnol impressionne autant par sa stature physique que par l'avance nette et la décontraction avec lesquelles il franchit la ligne d'arrivée. Une démonstration de force tranquille.

Chez les filles, **Lylou Patty**, la voisine venue d'Albertville, impressionne. Souple et relâchée jusque dans la dernière descente, particulièrement technique et cassante, elle

franchit la ligne en 59'05" avec un large sourire. Elle devance deux françaises **Clarisse Manivoz** (1h04'40") et **Gabrielle Poitevin** (1h05'54").

Classement U18 - chez les hommes :

1. Lopez Serra GERARD (ESP) 43'06"
2. Tinoe VANPE (FRA) 44'24"
3. Kristian Skjeflo (NOR) UNHJEM 46'05"

Classement U18 - chez les femmes :

1. Lylou PATTY (FRA) 59'05"
2. Clarisse MANIVOZ (FRA) 01h04'40"
3. Gabrielle POITEVIN (FRA) 01h05'54"

Télécharger les résultats

Les 10 km du Mont-Blanc, une course aussi brève qu'intense



2000 coureurs se sont alignés ce matin sur la ligne de départ de l'Aire des Parapentes pour une des courses la plus courte du week-end. Le soleil et la chaleur écrasante, présents dès les premières foulées, ont rendu le parcours intense autant pour le corps que pour le mental. Romain Champenois au coude à coude avec Jason Giraud dès les premiers mètres, sort vainqueur du duel, avec seulement 32s d'avance sur son rival. David Labrosse complète le classement. Un trio français sur les marches du podium !

La toute jeune Sofia Chételat, 20 ans, s'impose quant à elle chez les femmes en 46min19, devant la Française Elodie Alexandre et la Suédoise Isabelle Oblom Delattre.

Classement chez les hommes :

1. Romain CHAMPENOIS 39'05"
2. Jason GIRAUD 39'37"
3. Jean-Pierre ANÉ 40'59"

Classement chez les femmes :

1. Sofia CHETELAT 46'20"
2. Elodie ALEXANDRE 47'04"
3. Isabelle OBLON DELATTRE 47'39"

[Télécharger les résultats](#)

Mini-cross, les jeunes talents en herbe



Cette année, ce sont plus de 700 enfants qui ont pris le départ du mini-cross, une course dédiée aux plus jeunes. Trois distances au programme : 800m, 2km et 3 km ! Depuis le départ de l'Aire de Parapentes, les champions en herbe ont profité de la fraîcheur (toute relative) du bois du Bouchet avant de franchir la ligne d'arrivée.

[Retrouver le programme détaillé jour par jour](#)

[Télécharger les visuels de chaque épreuve ICI](#)

Pour toute demande de visuels ou d'informations complémentaires,
n'hésitez pas à nous contacter contact@linkscom.fr ou +334 50 91 41 08.
Ou directement dans l'espace presse de notre site web : [espace presse](#)



Si vous ne souhaitez plus recevoir nos newsletters vous pouvez vous désinscrire
de nos listes en cliquant ici [unsubscribe from this list](#).